
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „xxlthl2“ vom 1. Februar 2019, 09:56

Zitat von wikinger 

Ich bleibe bei meiner Meinung, dass mit diesem Kader plus 2,3 punktuelle
Verstärkungen durchaus ein Klassenerhalt möglich ist.

Oder soll ich lieber schreiben möglich gewesen wäre.

Mit einem Trainer, der weiß wie der Hase in der 1. Liga läuft, hätten wir einige Spiele
erfolgreicher gestalten können.

Beim erfahrenen Trainer gebe ich dir Recht.

Aber ich erinnere daran, was hier für ein Aufschrei war, als Köllner kurz nach dem Aufstieg
überlegte, ob er nicht aufhören soll. Da galt Köllner ja als einziger Trainer, mit dem man die
Bundesliga schaffen könne.

Entlassen können hätte AB Köllner nach dem Stuttgart Spiel oder spätestens nach Freiburg. Das
war der richtige Zeitpunkt. Jetzt ist es zu spät.
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